



Gewinner und Jahresmeister.

Foto: Ursula Pinno

SB beendete die Saison

Lukas Froböse und Hans-Günter Schween erhielten die Ehrenscheiben der Freiheiten.

Freiheit. Die Mitglieder der Schützenbrüderschaft trafen sich zum Abschießen. In der Schülerklasse II belegte Till Froböse jeweils Platz eins auf der Konkurrenz- (29 Ringe) und auf der Hauptscheibe (83). Zweiter wurde jeweils Lukas Froböse (28/75).

In der Jugend- und Juniorenklasse siegte Tizian Tappe (30/98) vor Malte Winkler (29/91) und Adrian Hilker (25/87). Die Ehrenscheibe für die beste 10 erhielt Lukas Froböse. Die Konkurrenzscheibe erhielten Olaf Nitschke (30), Sabine Olbrich (29), Nina Fehrenschild (29) und Inge Kohl-

rausch (28). Die Besten auf der Hauptscheibe waren Olaf Nitschke (93), Sabine Olbrich (93), Nina Fehrenschild (95) und Gisela Hennecke (94).

Auf der Ehrenscheibe wurde elfmal in die 10 getroffen, für den besten Schuss (Teiler 104,3) wurde Hans-Günter Schween die Scheibe überreicht. Als Jahresmeister 2015 wurden Olaf Nitschke, Susanne May, Nina Fehrenschild und Helga Steinemann ausgezeichnet. Die Burgmedaille in Gold erhielt Susanne May, Christian May die grüne Schnur und grüne Eichel.